



Die Liederbachhalle ist vom **21. Dezember 2009** bis zum **4. Januar 2010** geschlossen!

Wir starten wieder am Mittwoch, den **6.1.2010**, mit dem **normalen Trainingsbetrieb**. (Die Ballmäuse, Ballflöhe, Ballpiraten, VCL-Kids, U14-Jugend starten am Montag, den **11.1.2010**.) Das erste **Freitagstraining** kann erst am **15.1.10** stattfinden, da am **8.1.10** die Halle wegen des Tanzturnier-Aufbaus für den Trainingsbetrieb geschlossen ist.

Der VCL wünscht allen Mitgliedern und Freunden eine **schöne (Vor-) Weihnachtszeit** und einen **guten Rutsch** in ein erfolgreiches, gesundes, glückliches und rundum gelungenes (Volleyball-) Jahr 2010.



Schon mal vormerken: am **Sonntag, den 7. Februar 2010**, findet das VCL-Jahresevent „**VCL on Ice**“ statt und am **Samstag, den 13. Februar** das traditionelle **Schleifchenturnier** des VCL.

Claudia vB